



Visite du Forum Spirit Valley pour les 4°

publié le 15/03/2023

Ce matin du mardi 14 mars 2023, les 4 classes de 4° du collège ont eu l'opportunité d'assister au Forum Spirit Valley  organisé par la ville de Cognac.

A cette occasion, les élèves ont pu rencontrer et interroger des professionnels du secteur de la viticulture, du packaging, de la communication et bien d'autres.

Ils ont également questionné les acteurs de la formation, leur apportant parfois des idées d'orientation auxquelles ils n'auraient pas pensé.

Ce Forum a permis aux élèves de mieux connaître ce secteur d'activités et de peut-être envisager d'y réaliser leur projet professionnel.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.